



みつやま



ふるさとに誇りをもち
生きる力を身に付けた
児童生徒の育成

令和4.7.21 文責：校長 岡田 能直

1学期が今日で終わりました。遠足や宿泊学習、修学旅行、中学校総合体育大会など多くの行事がありました。特に今年は5月に合同運動会を開催したことで、子どもたちだけではなく、保護者の皆様にもご負担をおかけしたことと思います。PTA生徒指導部の計画による「登校見守り活動」や交差点などで毎朝見守ってくださる地域の皆様のおかげで子どもたちは安全に登校し、学校で活動することができました。ありがとうございました。



明日から、夏休みです。終業式では、「命を大切にする」、「ふるさと上野・高千穂の良さを知る」、家の手伝いや読書など「毎日続けて行う」ことを子どもたちに話しました。

体調を崩さず、元気に、様々なことにチャレンジして、有意義な夏休みにしてほしいと思います。

PTA家庭教育学級「新型コロナウイルス感染症の現状と家庭内での感染対策」

7月8日（金）、本校の卒業生である高千穂町国民健康保険病院看護師長「興梠 裕樹 様」を講師に迎え、家庭教育学級を開催しました。内容は「新型コロナウイルス感染症の現状と家庭内での感染対策」です。講話を通して、新型コロナウイルスの特徴や最新の日本国内の感染状況を知ることができました。またブラックライトを使った実験で、私たちが普段の生活で、机や椅子、額、ロ元などに無意識に触れていることも分かりました。現在、西臼杵郡内を始め、県内、国内全体で感染が急拡大しています。感染対策の基本は「手指の消毒とマスクの着用」であり、「3密は絶対に避け、可能な限り0密となるよう環境をつくる」ことが大切だということでした。



保護者、地域の皆様のご協力に感謝いたします。いつもありがとうございます。

合同運動会や遠足など、学校の行事はほぼ予定どおり実施することができました。また芋の苗植えや田植え、伝統芸能の指導、礼法指導などは保護者や地域の皆様のご協力のおかげで実施できました。子どもたちも「上野ならではの」貴重な体験をすることができました。2学期は小中合同の文化発表会も行います。そこで披露する「棒術」や「上野白太鼓踊り」「神楽」を夏休みの夜間に地域の“お師匠様”に指導していただきます。保護者の皆様に子どもたちの送迎などをしていただくこととなりますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。



田植え



棒術指導



礼法指導

通知表の「年2回配付」について

4月12日に配付した文書やPTA総会でもお知らせしましたように、これまで各学期の最終日に通知表を配付していましたが、令和4年度から、高千穂町では年2回の配付に変更しました。希望者を対象とした面談を夏季休業中に行いますので、その際に学校でのようすや気になることをお聞きください。また、面談や参観日にかかわらず、学校へのご意見やお子様のご相談はいつでもお聞きします。遠慮せずに、学校や校長室にお越しください。

【8月の主な行事】

21(日)：第2回PTA奉仕作業
第1回PTA空き瓶回収

26(金)：第2学期 始業の日

(給食はなく、小学生は12時05分、
中学生は12時20分に下校します。)

「上野小・中学校のホームページ」は、4月から今日までに14万人ほどの方が見てくださいました。昨年の1学期の7倍です。夏休みも更新し、1学期の写真を掲載しますのでご覧ください。



1学期の行事や授業中の子どもたちのようすなどの写真をホームページに多数掲載しています。スマートフォンで右上のQRコードを読み込むと簡単に見ることができます。